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Ante el pedido de los agricultores del valle de Zarumilla que se han 
visto afectados con la construcción de las defensas ribereñas del rio 
Zarumilla, que se les ha expropiado sus plantaciones de bambú 
(caña de Guayaquil) y manifiestan que no se les ha pagado un 
justiprecio por parte del proyecto especial Puyango Tumbes. 

En este marco el congresista de la república Ing. Franklin Sánchez 
Ortiz se reunió con los hombres de campo y estuvo acompañado 
por su similar Canepa la Cotera, gobernadora de la provincia 
director ejecutivo del PEBPT, y los dirigentes agrarios. 

En dicha reunió Sánchez Ortiz solicito que se reconsidere el tema 
de pago de sus plantaciones a los agricultores al mismo tiempo que 
saludo la iniciativa del actual director ejecutivo del proyecto 
Puyango Dr. Julio Cesar Arrunategui, de crear una comisión 
especial que se encargara del tema, teniendo en cuenta que  el 
tema se inicio con la gestión anterior. 

El parlamentario a su vez hizo entrega a dos agricultores 
beneficiarios del PREDA de su constancia de no adeudo. 

Por su parte los agricultores demostraron su agradecimiento al 
congresista por el apoyo que les viene brindado en leyes o 
presupuestos para el desarrollo del agro en todo el país y en 
especial en nuestra región. 

Cabe indicar que Sánchez Ortiz viene realizando importante trabajo 
para el desarrollo de la región tumbes.   
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